

## ABSTRAK

IHDALUMAM, ABDY. 2021: *Implementasi Tahfidzul Qur'an dalam Menumbuhkan Kecerdasan Intelektual Emosional dan Spiritual (IESQ) pada Remaja di TPQ Al-Ma'ruf 2 Nganjuk*, Psikologi Islam, Fakultas Dakwah, IAIT Lirboyo Kediri, Dosen Pembimbing Wahyu Utami, M.Si., M.Psi.

Kata Kunci: Tahfidzul Qur'an, Kecerdasan IESQ

Penelitian ini muncul bermula dari suatu lembaga pendidikan dalam mengembangkan potensi siswa-siswinya melalui tahfidzul qur'an, sebab di dalam teks pembukaan UUD 1945 pada alinea ke-4 "mencerdaskan kehidupan bangsa". Sehingga potensi yang mendasari berupa kecerdasan. Baik berupa kecerdasan intelektual (IQ), kecerdasan emosional (EQ), ataupun kecerdasan spiritual (SQ) yang di tumbuhkan melalui program tahfidzul qur'an, sehingga akan mencetak generasi yang unggul dan generasi yang diharapkan oleh bangsa dan agama.

Dari uraian di atas, maka dapat difokus penelitian sebagai berikut (1) Bagaimana implementasi tahfidzul qur'an? (2) Apa faktor pendukung dan penghambat implementasi tahfidzul qur'an? (3) Apa manfaat implementasi tahfidzul qur'an?

Metode penelitian dalam skripsi ini menggunakan pendekatan kualitatif, subjek dalam penelitian ini adalah 6 siswa yang terdiri dari 5 perempuan dan 1 laki-laki dengan usia 11-15 tahun yang dijadikan sebagai subjek penelitian, Adapun pengumpulan data dengan menggunakan metode observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data menggunakan metode reduksi data, penyajian data dan kesimpulan.

Hasil penelitian, yaitu: (1) Dalam menumbuhkan kecerdasan IESQ yaitu dengan menggunakan metode tahfidzul qur'an. (2) Faktor pendukung dalam proses menghafal al-Qur'an yaitu, guru memberikan motivasi, lingkungan yang mendukung dan usia yang ideal. Sedangkan faktor penghambat dalam proses menghafal al-Qur'an yaitu, kurang maksimal orangtua dalam memperhatikan hafalan anak pada saat di rumah, siswa yang merasa malas, dan manajemen waktu yang kurang baik. (3) Manfaat dalam menerapkan hafalan al-Qur'an yaitu, bagi penghafal al-Qur'an akan mudah untuk menguasai berbagai macam disiplin ilmu baik agama maupun ilmu umum lainnya seperti IPA, IPS, dan matematika serta dapat menumbuhkan kecerdasan IESQ.